



Les XIV^{es} Jeux du Pacifique sont un événement sportif international où les meilleurs athlètes de la région vont s'affronter avec fair-play durant deux semaines. Mais la vraie réussite, le ciment du plus grand rassemblement du Pacifique... c'est vous, c'est nous : les 3 500 volontaires qui participeront à l'organisation des Jeux, les supporters qui feront vibrer les stades, tous les calédoniennes et les calédoniens qui accueilleront avec la « Pacifique attitude » nos voisins et amis ! Il nous reste encore 10 mois avant le grand jour de la cérémonie d'ouverture et j'aimerais vous dire d'ores et déjà un immense merci à tous pour votre mobilisation !

Pascale Bastien-Thiry

LE CHIFFRE DU MOIS

752,

C'EST LE NOMBRE DE VOLONTAIRES DÉJÀ INSCRITS POUR PARTICIPER À L'ORGANISATION DES XIV^{ES} JEUX DU PACIFIQUE.

ILS VIENNENT REJOINDRE LES 400 VOLONTAIRES QUI TRAVAILLENT DÉJÀ POUR LES JEUX ET LES 1 200 OFFICIELS SPORTIFS QUI ENCADRERONT LES COMPÉTITIONS.

L'AUSTRALIE SE PENCHE SUR LES JEUX

Notre grand voisin s'intéresse aux XIV^{es} Jeux du Pacifique. NC2011 a reçu il y a peu la visite de Nigel Benton, un journaliste de la revue touristique Australian Leisure Management. Organisation, calendrier, programme des volontaires... les questions étaient diverses afin de pouvoir rédiger un article exhaustif dans ce magazine à destination des décideurs et des professionnels de l'industrie des loisirs en Australie. Les articles sont consultables sur www.ausleisure.com.au



CHRISTIAN KAREMBEU AU CENTRE D'ACCUEIL DES VOLONTAIRES !

Quelle belle surprise pour les volontaires venus s'inscrire au centre d'accueil de Nouméa le vendredi 15 octobre : ils ont été accueillis par Christian Karembeu en personne, ambassadeur des XIV^{es} Jeux du Pacifique ! Christian a visité les locaux et s'est félicité du très bon démarrage de la campagne de recrutement.

En effet, depuis l'ouverture du centre le 6 octobre, plus de 752 volontaires sont déjà venus s'inscrire ! « Je suis très heureux que les Calédoniens se sentent investis dans cette belle aventure que sont les Jeux du Pacifique ! Je suis moi-même très fier d'en être un des ambassadeurs, et de participer au rayonnement de la Nouvelle-Calédonie ! » Nympiengo Passa, Michel Quintin et Pierre Fairbank, ambassadeurs des XIV^{es} Jeux du Pacifique, étaient aussi présents.

Le centre d'accueil des volontaires se situe 48 avenue de la victoire, face au Rex, dans les locaux de Manpower. Il est ouvert du lundi au vendredi de 8h à 14h. Tél : 2011 11. **Pour s'inscrire en tant que volontaire**, connectez-vous aussi sur le site www.nc2011.nc. Si vous êtes en brousse ou dans les îles, des formulaires d'inscription sont disponibles dans les mairies.



Un moment fort en émotion pour les volontaires, l'équipe d'accueil du centre et les permanents de NC2011 !

LES COMMERÇANTS DU CENTRE-VILLE SONT SPORTS



Du 1^{er} au 17 octobre, les commerçants du centre-ville de Nouméa vous ont donné rendez-vous pour l'opération « Bravo l'été ». C'est chaque année le rendez-vous de début d'été pour tous ceux qui veulent faire de bonnes affaires. Cette année, le fil conducteur des animations était Union et sportivité avec un clin d'œil aux Jeux du Pacifique. Joemy a fait le bonheur des petits et des grands en se rendant sur la place des Cocotiers pour l'ouverture, et sur l'Anse Vata, pour la clôture. Bravo !



PARTENAIRES INSTITUTIONNELS DES XIV^{ES} JEUX DU PACIFIQUE

Envie de participer en tant que volontaire ?
Retrouvez toutes les informations sur www.nc2011.nc



LES JEUX DU PACIFIQUE AU PILOU DES MOTS

Dans le cadre du forum francophone du Pacifique, la 3^e édition du Pilou des Mots a fait appel cette année encore à tous les poètes calédoniens, amateurs ou confirmés, qui devaient composer pour l'occasion un acrostiche. Le principe : chaque initiale de vers, lues verticalement, devait composer un mot figurant parmi les 10 mots de la francophonie : baladeur, cheval de Troie, crescendo, escagasser, galère, mentor, mobile, remue-méninges, variante et zipper. Le thème qui s'est immédiatement imposé aux organisateurs de ce concours a été celui des XIV^{es} Jeux du Pacifique. La Pacifique Attitude fut source d'inspiration puisque près de 200 poèmes ont été envoyés !

Le 19 octobre, le palmarès du 3^e Pilou des Mots a été révélé : 13 apprentis poètes se sont vus récompensés pour leur prose. Le gagnant est un habitant de Dumbéa qui, comme tous les participants a mis à l'honneur dans ses vers et alexandrins les valeurs des Jeux du Pacifique : fair-play, compétition, courage, accueil, fraternité... Bravo à tous !



LES BRÈVES...

ÇA SWINGUE !

NC2011 est fier d'avoir été le sponsor de l'équipe des jeunes espoirs qui a remporté le Pro Am PGA Championship 2010 de Tina : Ophélie Ragué, Ugo Ottogalli et Hugo Denis, photographiés ici avec Scott Simons de la Greg Norman Foundation. La relève est assurée !



COMPLÈTEMENT TIMBRÉ !

L'OPT, partenaire officiel, édite un nouveau timbre à 75 F pour donner à vos courriers un avant-goût des Jeux. Pour ce timbre de la cuvée 2010, Joemy la mascotte nous présente les drapeaux des 22 délégations qui participeront à l'événement.



JOEMY SE PLIE EN 4 !

Le nouveau visuel de la serviette en papier de la Restauration Française est sorti. Produite localement chez Sofoplast, cette serviette sera livrée par dans environ 100 points de distribution de Nouméa, Païta, Dumbéa et Mont-Dore. Au total, ce sont plus de 2 millions de serviettes qui sont distribuées sur une année scolaire ! Et comme nous sommes à la veille des grandes vacances d'été, le visuel de la serviette représente Joemy prêt à partir avec sa valise !



UN CONCOURS DE CALENDRIER AUX COULEURS DES JEUX



L'OCCE (office centrale de la coopération de l'école) organise chaque année dans les écoles un concours de calendrier avec les productions des élèves. Cette année, le thème imposé était le sport, avec un choix à faire dans la liste des sports présents lors des XIV^{es} Jeux du Pacifique. La classe de grande section de maternelle des Pervenches a choisi le football. Elle n'a malheureusement pas remporté le concours, mais l'important c'est de participer !

Pour se familiariser avec les pays participants et Joemy la mascotte, les enfants et les enseignants ont pu s'appuyer sur le DVD pédagogique 1, 2, 3... Partez !

LES PELUCHES GRAND FORMAT DE JOEMY SONT SORTIES !



Les petits et les grands l'attendaient avec impatience, ça y est : la grande peluche de Joemy est enfin disponible (elle existe aussi déjà en format 20 et 40 centimètres) ! Très douce, d'un format de 80 centimètres, elle va sans nul doute faire le bonheur des nombreux fans de la mascotte des Jeux. Son créateur, Jean-Philippe Collobert, l'a découverte en avant-première !

Vous la trouverez dans tous les points de vente qui distribuent les produits dérivés des Jeux : toutes les stations Total du territoire, ainsi que les magasins spécialisés C Sport, La Licorne, la grande distribution avec Géant Casino, Casino Johnston et Casino Mont-Dore, ainsi que Phileas Phog à la galerie du Palm Beach, Sur la brousse : la librairie Charlemagne et Centra stock à Bourail, Chez Tito à Pouembout, Lona Boutique et Magasin Roes à Koné, Magasin Papyrus à Koumac, Magasin Kuter à Houailou, Magasin La cote à Poindimié. Les Loyautés devraient très bientôt la recevoir.

LES MATHS C'EST FUN !

Eric Leuillet et Joel Rudowicz sont deux professeurs de maths-physique-chimie en 1^{er} bac pro à Nouméa et à Touho. Le moins que l'on puisse dire c'est qu'ils sont passionnés par leur matière ! Ils ont en effet choisi les XIV^{es} Jeux du Pacifique comme thème de leur programme pour l'année 2011. Les élèves apprendront ainsi à vectoriser Joemy, à calculer les volumes grâce au bassin du centre aquatique régional de Dumbéa, à calculer les probabilités avec les chances de médailles des 22 délégations, ou encore à appréhender les fonctions parfois si rébarbatives grâce au lancer de poids... « Nous voulons rendre les mathématiques ludiques ! » nous confient ces amoureux de la trigonométrie qui ont vraiment la Pacifique Attitude !



LE TALENT À L'ÉTAT BRUT

Les XIV^{es} Jeux du Pacifique inspirent la jeune génération des artistes : des jeunes de la maison de quartier de la Vallée-du-Tir ont réalisé une série de fresques sur les murs qui jouxtent la salle omnisports. L'inauguration a eu lieu le 26 octobre en présence de la SIC, la mairie de Nouméa et NC2011 partenaires du projet



PARTENAIRES OFFICIELS DES XIV^{es} JEUX DU PACIFIQUE



FOURNISSEURS OFFICIELS DES XIV^{es} JEUX DU PACIFIQUE